
 
 

INDICAÇÃO No 412/09 
 
 
                       Indico ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara 
Municipal, nos termos regimentais, o envio de ofício à Gerente de 
Atendimento ao Poder Público da Bandeirante Energia S/A., Sra. 
Valéria Maria Evangelista Gonçalves, solicitando sejam tomadas as 
providências necessárias para solucionar os problemas verificados 
na rede elétrica dos posteamentos localizados nas vias públicas 
situadas entre a Rua Rio Branco e a Rua Rio de Janeiro, no 
Loteamento Parateí, no Bairro do Lambari, tendo em vista que a 
grande distância entre os postes faz com que os fios, quando da 
ocorrência de ventos fortes, toquem uns nos outros, provocando 
curto-circuito e o desarme dos dispositivos de segurança e, 
consequentemente gerando falta de energia elétrica naquela região 
de Guararema, prejudicando os seus moradores, o comércio e as 
empresas ali instaladas.  
 

Justificativa 
             
 
                       O acima relatado já vem ocorrendo há 
aproximadamente 4 anos, se agravando ainda mais nos dias atuais 
devido à frequência maior de ventos fortes naquela região de nosso 
Município, pois a distância entre um poste e outro faz com que os 
fios fiquem muito soltos, batendo uns nos outros, provocando 
curto-circuito e, consequentemente, o referido desarme e a falta 
de energia elétrica naquela localidade. 
 
                       Quando isso ocorre, causa muito transtornos 
aos moradores locais, tanto às residências quanto ao comércio, 
pois aparelhos elétricos e eletrônicos como geladeiras, 
televisores, etc... permanecem desligados ou não podem ser 
utilizados, sendo que no período noturno tem um agravante que é a 
região ficar às escuras, levando entre 4 a 5 horas para a energia 
retornar, após comunicação à empresa sobre o fato ocorrido.   
 
                       Tal situação pode ser amenizada ou até 
mesmo ser eliminada se for dada uma solução ao problema da 
distância entre postes, a qual poderia ser diminuída, para se 
evitar o contato dos fios elétricos, quando da ocorrência de 
ventos fortes, motivo pelo qual se espera venha a Bandeirante 
Energia S/A. tomar as providências ora reivindicadas. 
   

Sala das Sessões, 09 de Outubro de 2009 
 
 

Dirceu Jacinto Granato 
Vereador 


